

# Motorrad Gottesdienst der Gutnachtaler





Wie schon seit einigen Jahren hatten die Gutnachtaler Motorradfreunde ihren Motorrad Gottesdienst in Maria Baumgärtle anberaumt. Silvia und ich wollten dort zwar gerne hin, konnten aber nicht da der Tigerritchie in Haibach, Bay. Wald zum Triumph Spring Raid gerufen hatte und da wir uns bei der Evi und ihm immer „Sauwohl“ gefühlt hatten wollten wir wieder dort hin. Leider hatten unsere beiden Motorräder dieses Frühjahr je den 100.000 km Kundendienst mit TÜV und im Gegensatz zu den vorherigen Jahren haben wir sie erst Anfang März zum Moto-Punto nach Leutkirch gebracht. Es kam wie es kommen musste, an dem Freitag Abend an dem wir nach Haibach gefahren wären kam Josef persönlich mit dem Transporter und brachte uns die Kräder. Ich hatte der Evi schon am Mittwoch abgesagt und deshalb waren wir dann am Sonntag bei den Gutnachtalern zum Motorrad Gottesdienst.

Das Wetter war durchwachsen, auf der Hinfahrt es sind ja nur 6 km von uns, hat es geregnet, dort war es trocken und auf der Rückfahrt wurde es wieder etwas feuchter...

Da die Motorräder noch sauber in der Garage standen haben wir das Unmöglichste getan was ein Motorradfahrer machen kann, wir waren mit dem Auto da....

Die Gutnachtaler werden es uns verzeihen und wir wünschen allen eine unfallfreie Saison 2019.